

ENTRE LAS 16:00 Y 17:00 HORAS LA EMPRESA REGALÓ CARGAS DE COMBUSTIBLE

# Promoción "La Hora Copec" dejó largas filas de automóviles en la Avenida San Miguel de Talca

POR LEONARDO PAREDES ZAPATA

**TALCA.** Durante la tarde de ayer, la bencinera Copec ubicada frente al Colegio Inglés en la avenida San Miguel de la capital regional presentó un importante aumento del flujo de automóviles deseando cargar combustible, provocando gran atascoamiento por la Ruta CH-115.

Lo anterior debido a la promoción de la empresa llamada "La Hora Copec", donde los visitantes que solicitaron el servicio entre las 16:00 y las 17:00 horas lo hicieron completamente gratis.

La modalidad de esta inédita promoción causó confusión al difundirse por redes sociales un audio que aseguraba que sería la jornada del miércoles cuando se llevaría a cabo en Talca. Sin embargo, parte de la empresa, a través de sus canales oficiales dieron a conocer el punto exacto adherido a la oferta bajo la consigna de:

"Hoy si que es real", aludiendo a los conductores que ya acumulaban ansias por la medida.

"La Hora Copec" ya ha visitado otras ciudades del país provocando el caos propio de la emoción de los conductores que buscan acceder a la carga de su combustible de forma gratuita. Ya han sido beneficiados los usuarios

de Rancagua, La Serena, San Felipe y ahora Talca se sumó con la jornada de este jueves 12 de febrero en la avenida San Miguel.

El punto escogido solo fue anunciado 30 minutos antes de que comenzara a regir el horario establecido por lo que, muy rápidamente, se formó una hilera de vehículos que los usuarios en redes bautizaron como "el auto más grande del mundo según Talca".



La estación de servicio elegida para la medida fue Copec ubicada frente al Colegio Inglés en Av. San Miguel 5647, en Talca.